

Neue Punkbuster Version Version 1.719 Neue Punkbuster Version Version 1.719

2007-07-27 23:08 von Kelli (0 Kommentare)

Für Call of Duty 2 wurde gestern ein PB Update für den Client nach Version 1.719 releast. Punkbuster sollte sich automatisch updaten, bei wem nicht, dem hilft <http://www.evenbalance.com/index.php?page=pbsetup.php> mit dieser Version wird der PB Service zwingend vorausgesetzt. Es sollte also ein Dienst PnbstrA laufen. Wurde er vorher entfernt lässt er sich mit [PBSVC](#) wieder installieren. Siehe auch [Punkbuster ohne Adminrechte](#)

Wednesday 07.25.2007 [2:45PM]

Version 1.719 of the PB Client for COD2 has been released to our PB Master Servers for auto-update and to our website download page.

Release Notes for PB Client v1.719:

- the new PB services are no longer optional, see our [PB Services FAQ](#) for more info
- the new PB services now support 64 bit flavors of Windows

=====

Für Call of Duty "*Classic*" ist jetzt Version 1.720 aktuell. Auch CoD1 hat jetzt die PB Service unterstützung - hier ist es allerdings noch Optional.

Version 1.720 of the PB Client for CoD has been released to our PB Master Servers for auto-update and to our website download page.

Release Notes for PB Client v1.720:

- this version includes new PB services, see our [PB Services FAQ](#) for more info

[Zurück](#)